

Chères et chers collègues maires,
Chers collègues présidents d'intercommunalité,
Mesdames et Messieurs les parlementaires,

Maire d'Aulnay de Saintonge depuis 2020, ancré dans le Nord-Est de notre Département, je souhaite me présenter à vos suffrages pour conduire l'avenir de notre Association des Maires dont le rôle est primordial auprès de nombreux élus.

Nos communes font la République au quotidien, nous sommes souvent seuls dans nos fonctions, c'est pourquoi je suis convaincu que notre Association doit être au service de notre collectif.

Nous devons retrouver le sens de l'aventure collective, parler, échanger entre nous, soutenir les maires qui en ont le plus besoin.

La diversité de nos communes est une richesse mais pour autant les différences de taille démographique et de moyens sont réelles et l'Association doit être présente plus particulièrement auprès de ces maires qui très souvent forment la majorité silencieuse.

D'autre part, car le lien entre nos communes, nos intercommunalités et l'Etat est indissociable, notre Association se doit de discuter de manière permanente avec le préfet, les représentants des administrations qui font les normes et allouent des moyens avec lesquels nous devons composer.

C'est à mon sens, dans un dialogue avec respect mais empreint de pugnacité, que nos communes pourront mieux se faire entendre et contribuer à la reconnaissance légitime de nos actions publiques de proximité qui sont l'ADN de notre République.

Si je me présente devant vous, c'est tout d'abord parce que je crois à la force de notre démocratie locale qui n'a pas à rougir de ses multiples actions auprès de nos concitoyens.

A l'issue d'une période d'intérim de près de 2 ans, nous avons décidé en assemblée générale qu'il convenait de clore ce temps et de proposer légitimement de s'en remettre à un vote à l'instar de nos conseils municipaux dont la respiration démocratique est régulière et souhaitable.

Aussi, je souhaite porter l'espoir que notre Association fasse preuve d'ouverture, organise régulièrement des réunions d'échanges et assure un soutien juridique au plus près des attentes.

Qu'elle soit porteuse d'optimisme en s'attachant aux principes de neutralité, de sérieux, de travail et d'abnégation au service des élus que nous sommes, engagés au plus près de nos concitoyens et de nos territoires.

Que nous nous retrouvions enfin pour plus de cohésion entre nous.

Les chantiers réglementaires et législatifs à venir, nous intéressant, ne se feront pas sans nous mais bien en tenant compte de la voix que nous représentons.

Alors, notre Association, pour se souvenir d'un temps pas si lointain, guidée par son président Michel Doublet, ardent défenseur optimiste de la commune, pourra et devra porter haut et fort la voix des maires que nous sommes, en l'exprimant haut et clair au-delà de cercles restreints.

C'est une ambition que je porte et qui je l'espère saura obtenir votre assentiment et votre engouement.

Très républicainement

Stéphane Chedouteaud

Elu depuis 2008, à Aulnay de Saintonge.

Conseiller départemental du canton de Matha et vice-président depuis 2021

Marié, deux enfants

Cadre territorial en activité à temps partiel

Epicurien et passionné par le monde des forêts.